

Liebe Mitglieder des DPSG Diözesanverbands Fulda,

wie die meisten vermutlich schon mitbekommen haben, stelle ich mich zur Wahl für das Amt der Diözesanvorsitzenden auf der DV 2025. Ich möchte mich hier kurz vorstellen und euch erzählen, warum ich Diözesanvorsitzende werden möchte.

Wer bin ich?



Ich bin Tabea Schneider, 28 Jahre alt und wohne in Witzenhausen. Ich arbeite in Kassel im Regionalmanagement Nordhessen im Bereich Tourismus und bin derzeit für die Entwicklung einer digitalen Besucherplattform der Region Nordhessen zuständig. Was ich an meinem Beruf mag, ist der Fokus darauf eine Region für und mit den Menschen weiterzuentwickeln. Dabei ist Partizipation, also die Einbeziehung der Menschen vor Ort, ein wichtiger Bestandteil. Neben der Arbeit liebe ich es in der Natur zu sein, spazieren zu gehen und mich um meinen Garten zu kümmern. Zwei sehr wichtige Dinge in einem Leben (neben Pfadfinder und Familie) sind Tee und Bücher. Wenn ihr mehr über mich wissen wollt, kommt gerne auf mich zu und fragt!

Warum möchte ich Diözesanvorsitzende werden?

Seit 2006 darf ich ein Teil unserer Pfadfindergemeinschaft sein. Angefangen habe ich als Wölfling im Stamm Barbarossa Rodenbach, in dem ich später auch verschiedene Stufen leitete. Nachdem wir von unserer ersten Südafrika Begegnungsreise 2018 zurückkamen, habe ich in der Arbeitsgruppe Südafrika die Partnerschaft weiter mit aufgebaut. Als Teil der Arbeitsgruppe wurde ich in den Arbeitskreis Internationales 2021 berufen. Im AK Internationales habe ich alle vier Begegnungsreisen mit Südafrika seit 2019 mitorganisiert und die Partnerschaft mit den Pfadfindern*innen aus Mpumalanga weiterbetreut. Neben dieser Arbeit helfe ich auch gerne bei anderen Aktionen und habe bereits auf vielen Diözesanaktionen gekocht. So habe ich mich um die Verpflegung am Seegestöber 2023 gekümmert und war Teil des Kernteams. Des Weiteren habe ich mich um die Deko und das Rahmenprogramm an der Bundesversammlung gestaltet, in der AG Bock das Sommerfest geplant und ich bin Teil der Dorfleitung auf dem Prisma 2025. Ab der DV 2025 möchte ich gern eure Diözesanvorsitzende sein und in dieser für mich neuen Position den Verband weiter mitgestalten!

Pfadfinderin sein ist ein wichtiger und fester Bestandteil in meinem Leben. Es ist für mich ein besonderer Ort, an dem ich tolle Menschen kennen lernen und viele positive Erinnerungen sammeln darf. Sollte ich das Pfadfinderin Sein anderen beschreiben, würde ich sagen: Es ist ein Ort, an dem alle Menschen zusammenkommen und gemeinsam viele großartige Dinge auf die Beine stellen. Als Kind habe ich in der DPSG gelernt, was Gemeinschaft bedeutet und dass die schönen Momente im Kleinen zu finden sind. Es ist ein Ort, an dem wir in der Natur unterwegs sind und diese achten. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass wir auch in Zukunft im Diözesanverband für unsere Mitglieder ein solcher Ort sein können!

Was bringe ich mit?

Meine größten Stärken, die mir als Diözesanvorsitzende von Nutzen sein können sind: ich bin eine gute Vermittlerin, kommunikativ und ein Organisationstalent. Mir ist es wichtig,

transparent in meiner Arbeit zu sein und die Menschen mitzunehmen. Ich scheue mich nicht davor Verantwortung zu übernehmen und mich auch mit komplizierten Aufgaben auseinanderzusetzen.

Was ist meine Vision?

Für mich ist die Liste der „Aufgaben“ als potentiell neue Diözesanvorsitzende sehr lang. Vor allem möchte ich mich für die Belange des Verbandes einsetzen und sowohl nach innen auch als nach außen eine Ansprechperson sein. Wichtig ist aber auch die Stärkung der bisherigen Strukturen und das unser Diözesanverband auch in Zukunft gut aufgestellt ist. Sei es in den Stämmen, bei denen Leitermangel oft ein Thema ist, aber auch auf Diözesanebene, bei der immer wieder „Nachwuchs“ benötigt wird. Ich möchte gemeinsam mit euch die zukünftigen Aufgaben angehen und unseren Diözesanverband stärken.

Ich würde mich über Deine Stimme zur Diözesanvorsitzenden sehr freuen. Wenn du Fragen zu mir hast, zu meiner Vision für den Verband oder einfach mehr wissen willst, kannst du dich gerne bei mir melden!

Gut Pfad

Tabea Schneider
(tabea96schneider@gmail.com)